

## **30 Jahre – und kein bisschen Leise**

### **Hubertus Schönauer beim Gemischten Chor Wallerhausen**

Vor 30 Jahren stand der Gemischte Chor Wallerhausen vor der Wahl eines neuen Chorleiters, Stephan Wurm gab aus beruflichen Gründen den Taktstock ab. Er empfahl Hubertus Schönauer aus Hünsborn, der noch studierte. Nach persönlicher Kontaktaufnahme durch den Vorstand, nahm er das Dirigat nach den Sommerferien 1983 auf. Seine Premiere trat er mit dem Chor gleich im September bei einer Einladung vom Partnerschaftsverein Milly-La-Forét an. Schon auf dieser Reise lernte der Chor seine musikalischen Fähigkeiten schätzen. Von Beginn an fühlte sich Hubertus Schönauer geborgen wie in einer großen Familie. Es folgten viele Auftritte, Reisen sowie Volksliederwettbewerbe, die mit ausgezeichneten Ergebnissen honoriert wurden. Im letzten Jahr feierte der Chor sein 35-jähriges Bestehen und wünscht sich noch viele gemeinsame erfolgreiche Jahre mit ihm.

Anlässlich der 30-jährigen Chorleitertätigkeit im Gemischten Chor Wallerhausen veranstaltet der Verein am Samstag, den 28.09.2013 – 18.00 Uhr ein großes Chorkonzert in der Kulturstätte in Morsbach. Mitwirkende Vereine sind u. a. der Frauenchor Drabenderhöhe, der MGV Drabenderhöhe, der MGV „Eintracht“ Morsbach, der MC „Liederkranz 1892“ Oberveischede und als Chorgemeinschaft treten die gemischten Chöre „Sangesfreunde“ Sondern, SIWI Vokal und Kirchenchor St. Hubertus Otffingen mit dem Gemischten Chor Wallerhausen auf. In der Pause sowie nach dem Konzert untermalen „Die Geininger“ den Rahmen mit Oberkrainer-Musik. Die Karten können im Vorverkauf bei jedem Chormitglied oder bei Lotto/Toto Hess, Bahnhofstr. 8 und Winfried Nievel, Waldbröler Str. 40 in Morsbach erworben werden.

Wer Lust hat unter der bewährten Leitung von Hubertus Schönauer zu singen, kann donnerstags um 20.00 Uhr ins Dörfergemeinschaftshaus nach Wallerhausen kommen. Weitere Informationen findet man auch unter [www.gem-chor-wallerhausen.de](http://www.gem-chor-wallerhausen.de)